



Dans l'état américain de Virginie, une église dédiée aux Myrophores est en cours de construction

Avec la bénédiction de Son Éminence le métropolite d'Amérique de l'Est et de New York Hilarion, premier hiérarque de l'Église russe hors frontières, une église dédiée aux saintes femmes myrophores est actuellement en construction dans l'état de Virginie). Ses paroissiens seront des orthodoxes des villes de la vallée du Shenandoah, ainsi que des régions avoisinantes.

La communauté a récemment acheté 7,9 acres de terre non loin de la ville, et les travaux ont commencé. Le 14 septembre 2020, l'évêque Nicolas de Manhattan, vicaire du diocèse d'Amérique du Nord, a béni la première pierre. L'assistance a vénéré l'icône de la Vierge de la Racine de Koursk, amenée à cette occasion.

La communauté paroissiale des Femmes-Myrophores a été fondée en 2014 par l'archiprêtre John Moses. Le prêtre desservant actuel est le père Gabriel Weller, qui célèbre dans un local loué par la paroisse à Harrisonburg. Les paroissiens devront collecter 400 000 dollars pour venir à bout des travaux de construction. Le père Gabriel demande aux membres de l'Église orthodoxe hors frontières de venir en aide à la communauté, qui ne saurait sans cela parvenir à son but.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/45292/>